

Publicado: 07 de julio de 2020 - 18:04 p.m.



Comunidades levantan protesta que suspendió producción petrolera durante un mes en Santander



El campo petrolero Cira Infantas de Barrancabermeja produce más de 50.000 barriles diarios de crudo.

Por: Redacción Digital BLU Radio

Tras cuatro semanas de intensas protestas y bloqueos de vías, las comunidades del corregimiento El Centro de Barrancabermeja, Santander, llegaron a un acuerdo con la Alcaldía, **Ecopetrol** y la multinacional Occidental Andina, **para levantar la manifestación.**

“Estamos muy contentos porque se reactiva el proyecto La Cira Infantas de Barrancabermeja, un proyecto que tiene que ver con el empleo de la gente y con las oportunidades de vida. Quiero recalcar que, a través del diálogo y la búsqueda de intereses en común, podemos llegar a todos los acuerdos que posibiliten mejores oportunidades para los barranqueños. Hemos llegado a un documento, que marca un norte claro y de bienestar para la gente de nuestro corregimiento y de Barrancabermeja”, afirmó el alcalde Alfonso Eljach.

Publicidad



La protesta de las comunidades era para mejorar las oportunidades laborales, lo cual se logró tras un acuerdo firmado bajo la vigilancia de la Procuraduría General de la Nación y la Defensoría del Pueblo.

"Fueron siete mesas de negociación en cada una de las cuales se analizaron los diferentes temas **sobre los cuales la comunidad pedía atención**", indicó Julián Rodríguez, presidente de Asojuntas en el corregimiento El Centro.

Publicidad

Olga Lucía Díaz, gerente de La Cira Infantas, dijo que la reactivación de las operaciones **revitaliza la vida del corregimiento El Centro y facilita la ejecución de cada uno de los compromisos** adquiridos en las mesas de diálogo para lograr su cumplimiento en el menor tiempo posible.

Alcaldía distrital de Barrancabermeja @alcaldiabarranc
 Proveedores de servicios del corregimiento El Centro, celebran acuerdo entre @ECOPETROL_SA y comunidad para reactivar producción del campo La Cira Infantas, podrán volver a vender sus productos, se dinamiza la economía nuevamente y con ello la platica retorna a sus hogares.

11:29 a. m. · 5 jul. 2020 de Barrancabermeja, Colombia

27 likes · Ver los otros Tweets de Alfonso Eljach

Publicidad

Convierta a BLU Radio en su fuente de noticias

Más contenido sobre: Barrancabermeja **Ecopetrol** Protesta

Comentarios ▾

PUBLICIDAD

Publicado: 21 de diciembre de 2018 - 18:28 p.m.



Ecopetrol utilizará tecnología ambiental en el campo petrolero más antiguo del país

BLU Radio. Campo La Cira- Infantas/ foto: **Ecopetrol**.

De acuerdo con la estatal petrolera, la nueva tecnología también servirá para mejorar agua de producción.

Por: Redacción Digital BLU Radio

Ecopetrol instaló un nuevo desarrolló tecnológico en el campo La Cira-Infantas que **reduce las emisiones de CO2 al medio ambiente y elimina los elementos corrosivos del agua de producción.**

El campo petrolero La Cira funciona desde hace 100 años en

PUBLICIDAD

LO MÁS RECIENTE

- 30 Abr **Bucaramanga**
 Así fue la declaración de la hermana de la ciudadana chilena ante las autoridades
- 28 Abr **Bucaramanga**
 Fiscalía encontró muestras de sangre en la casa de Juan Valderrama
- 27 Abr **Bucaramanga**
 “Soy inocente”: responde Juan Valderrama a la televisión chilena
- 26 Abr **Bucaramanga**
 Con máscaras de personajes de